
Nos vœux pour 2015

De l’action ! Oui mais de l’action raisonnée, je ne vais pas re-
prendre les phrases toutes faites sur la crise et ses néfastes retom-
bées, les médias se chargent bien de les développer à ma place.  
2014 se termine pour beaucoup d’entre nous avec un sentiment 
de résignation. Il est vrai que nous n’avons guère pu profiter des 
bienfaits d’une hypothétique relance et, au niveau de la com-
mune, comme en toute année d’élection, les travaux engagés ont 
été plus modestes.
Nous avons toutefois assuré la progression de notre établissement 
scolaire afin d’amener l’outil à un niveau plus performant, plus pro-
pice à l’accueil et au développement de nos jeunes écoliers. Vous 
trouverez en détail dans ces quelques pages les différentes actions 
menées cette année.

2015 se profile et je vous l’avoue l’ambiance n’est pas meilleure. 
Toutefois notre commue se trouve avec une capacité d’investisse-
ment renforcée et plein de beaux projets à mettre en œuvre.

Sur un plan administratif, la réalisation du PLU (plan local d’urba-
nisme) va être entrepris et durer deux à trois ans. De façon plus 
pratique le traitement de la rue de la République est à l’étude 
et ce lourd chantier sera préparé et peut-être même commencé 
cette année. Toutes les formes d’aides seront sollicitées et il fau-
dra s’armer d’un peu de patience pour remettre aux normes et en 
sécurité cette artère principale du village.

Tout cela se fera à son rythme avec une totale maîtrise de la fisca-
lité locale, je m’y engage, les ménages sont bien trop sollicités par 
l’économie nationale.
Il me reste à vous remercier, vous qui êtes les acteurs journaliers 
de la vie communale. Certains d’entre vous se mobilisent dans 
le tissu associatif et donnent de leur temps pour le bien être de 
tous. Le personnel municipal et les élus sont à votre écoute et 
nous continuerons de vous accompagner selon nos moyens dans 
l’attente de jours meilleurs. 

Très bonne année à tous, gardons le moral et préparons l’avenir 
avec espoir…

Votre maire 

Ph. Galiotto

Grande nouveauté de la rentrée

La superbe aire de jeux installée pendant les vacances d’été a émer-
veillé les enfants dès la reprise de l’école.
Destinée aux 3-8 ans, elle a trouvé place dans l’espace vert situé 
juste en face des classes maternelles.
Elle offre une multitude d’activités : deux jeux d’habileté au sol, 
des cachettes sous la structure, un petit mur d’escalade et un esca-
lier qui  mènent aux deux plates-formes en hauteur. Deux tobog-
gans partent de ces plates-formes ainsi qu’un tunnel qui les relie 
l’une à l’autre… De quoi faire jouer en même temps une douzaine 
d’enfants.
Le sol souple est spécialement conçu pour ce genre d’aires afin de  
réceptionner en douceur les enfants.
Un dauphin sur ressort  tient désormais compagnie à la « margue-
rite » existante pour se balancer.
L’espace est clôturé pour bien délimiter cette aire de jeux et per-
mettre de mieux la surveiller. 
Tous se sont approprié l’installation, les enfants pendant leur temps 
de cour sous la surveillance des enseignants ou du personnel com-
munal, les enseignants qui l’utilisent pour la motricité. Tout le monde 
y trouve son bonheur.

Autres Travaux 

A l’école, de gros travaux de peinture ont été réalisés par les em-
ployés communaux pendant les vacances, à la grande satisfaction 
des enseignantes de maternelle. Les deux classes ont été entière-
ment re-décorées, des murs aux fenêtres et jusqu’au mobilier mis  
en harmonie avec les murs.
Le mobilier scolaire que nous renouvelons par tranches depuis 
quelques années est maintenant, dans toutes les classes, récent ou 
neuf. Les dernières tables et chaises acquises cet été ont fini d’équi-
per la classe de CP du nouveau bâtiment. 



Autres travaux (suite)

Rue de l’Eglise, des travaux de traitement des eaux pluviales ont 
été nécessaires.
Les berges de la mare de Senainville,  équipées de gabions  
côté route, l’année dernière, sont maintenant totalement conso-
lidées.  L’aménagement paysager s’est terminé cette année par 
l’installation de rondins de bois du plus bel effet en partie arrière 
de la mare.  L’engazonnement a complété le tout et les canards 
apprécient !!!
Place du 14 juillet, les travaux de réfection de peintures des murs 
et la création de parterres de plantes contribuent à  rendre le lieu 
plus accueillant notamment pour les boulistes.

Par ailleurs, vous avez peut-être remarqué les panneaux annon-
çant la protection du village par vidéosurveillance et les caméras 
installées pour la réaliser.
Une caméra à Senainville, une autre à Coltainville, offrent des 
images dont seuls les gendarmes peuvent demander la consul-
tation sur requête.

Projets 

A la mairie, remplacement des huisseries anciennes de  la partie 
bureau  (sans double vitrage),  afin d’en améliorer l’isolation. 
Rue de Vignes, des travaux de bordures de trottoir et de traite-
ment des eaux pluviales seront effectués.

Et à plus long terme,  de gros chantiers nous attendent.
Le POS existant (plan d’occupation des sols), qui régit les règles 
d’urbanisme dans la commune doit être transformé en PLU (plan 
local d’urbanisme) pour être conforme à la loi SRU. 
Ce PLU, destiné à établir un projet global d’urbanisme et d’amé-
nagement de la commune, engage les années à venir. 
Nous allons prochainement lancer les consultations pour sélec-
tionner un cabinet d’études qui nous aidera à réaliser au mieux 
ce plan. 
La requalification de la rue de la République et de la place de 
la Liberté.
La rue principale qui relie Chartres à Gallardon est dans un piètre 
état. De gros poteaux, installés côté des numéros impairs, sup-
portent les  fils électriques ou téléphoniques qui  traversent la 
rue. Les eaux pluviales non traitées la transforment régulièrement 
en « rivière ». La route trop droite, trop large, incite certains à lar-
gement dépasser la limite de vitesse. Quant au revêtement, n’en 
parlons pas!
La commune devra coordonner les différents acteurs : la RSEIPC  
et  France Telecom  qui enterreront les réseaux, Chartres Métro-
pole qui rénovera le réseau d’eau datant de 1930 et remplacera 
les raccordements en plomb, la commune qui créera un réseau 
d’eaux pluviales,  et de nouveaux trottoirs  et étudiera les solu-
tions pour  limiter la vitesse, le conseil général  enfin qui réalisera 
un nouveau revêtement. Les contacts sont pris, les dossiers  en 
cours. 
A l’église, d’importants travaux de restauration  sont à prévoir. 
L’étude préalable est en cours.
Les travaux  se feront par tranches pour faciliter le financement.  
A cet effet et pour recueillir les fonds les plus larges, une associa-
tion de sauvegarde du patrimoine communal va voir le jour. Elle 
pourra recevoir des subventions mais aussi des dons publics ou 
privés pour accompagner ce financement. 

Quoi de neuf dans la commune

Les élections municipales de mars dernier ont amené un renouvel-
lement partiel du conseil.
Quatre  nouveaux conseillers ont rejoint l’équipe municipale : Jean-
Marc Degas, Jean Leriche, Jacques Martin et  Socha Tessier.
Merci à tous de nous avoir renouvelé votre confiance.
Au secrétariat, Emilie Fauquet a remplacé Astrid Serré partie de 
Chartres.

Nous avions accueilli Emilie comme stagiaire au secrétariat et avions 
pu apprécier ses qualités de travail, de rigueur et d’écoute. Bienve-
nue à elle, nous n’avons aucun doute sur sa capacité d’adaptation 
et d’évolution à ce poste.
Au service technique, Jérémy Wolff, enfant de la commune, est 
venu prêter main forte aux employés communaux.  Il a accepté un 
contrat d’un an par le biais de l’ASFEDEL.

Actualités de l’école

Rentrée scolaire
108 enfants ont rejoint les « bancs » de l’école à la rentrée sco-
laire, ils sont répartis en 5 classes.
Madame Péguy Jubeau a remplacé Madame Péguy Petit comme 
enseignante en CP/CE1.
Madame Eugénie Rivière a remplacé Madame Camille Texier 
comme ATSEM en PS/MS.
Nous leur souhaitons à toutes les deux bienvenue à l’école.

Rythmes scolaires
Les nouveaux horaires de l’école sont appliqués depuis la rentrée.
L’obligation nous a été faite d’ouvrir l’école 5 matinées par se-
maine et donc de répartir les 24 heures d’enseignement  de façon 
différente. Compte tenu de la difficulté de recruter des personnes 
souvent éloignées pour  un temps court, de disposer de locaux 
spécifiques aux  activités, nous avons opté pour une modification 
des heures de garderie : matin de 7h30 à 8h50 et  soir de 16h à 
18h15.
Les enfants commencent à 9h tous les jours. Le mercredi, la sortie 
se fait à 12h et les soirs des autres jours à 16h.
Le service de car s’est adapté à ces horaires. Le  mercredi midi, le 
car des PEP vient s’ajouter au transport habituel pour amener les 
enfants concernés au centre de loisirs de Jouy.

La fête de l’école s’est déroulée fin juin. Le matin, les enfants 
nous ont charmé avec la chorale animée par les petits et les 
grands. Les classes de CE2-CM1 et CM2 de Mme Petit et Mr Viry 
se sont associées pour un spectacle de cirque, très réussi, liant 
acrobaties et jonglages. Les travaux de tous accrochés aux murs 
du préau, les stands d’animation, les sandwiches et la tombola 
ont clôturé agréablement cette Fête.



Actualités de l’école

Commémoration du 11 novembre
Les enfants des CE et CM, se sont associés à la cérémonie du 11 
novembre et sont venus lire des lettres de « poilus », textes choisis 
et travaillés avec leurs enseignants. Merci à tous et espérons que 
ces enfants continueront à être présents dans ces moments de 
« souvenir » où la mémoire se transmet.

La bourse aux jouets du 30 novembre, au profit de la coopérative 
scolaire,  a remporté un franc succès avec de nombreux exposants 
et beaucoup d’acheteurs dès l’ouverture.

Vie pratique

Ordures ménagères, les changements en quelques bacs  
et quelques dates

Depuis le  1er janvier 2015, les déchets ménagers sont collectés 
dans les bacs roulants gris foncé que Chartres Métropole a distri-
bués à chaque foyer en fin d’année et étiquetés à votre adresse. 
Les déchets ménagers mis en sacs fermés, devront être déposés 
dans ces bacs pour la collecte. Tout déchet ou sac, déposés hors 
du bac, ne seront pas collectés.

Le bac roulant bleu destiné au tri, que nous possédons depuis 
longtemps,  servira comme aujourd’hui à sortir les emballages  
carton, métalliques ou bouteilles et flacons plastiques ainsi que 
les papiers, une semaine sur deux, selon les dates figurant sur le  
calendrier des collectes  2015 

Les encombrants seront relevés deux fois dans l’année avec un 
maximum de 2m³  (voir calendrier 2015).

Les conteneurs à verre installés dans la commune recevront vos 
emballages verre (bouteilles, pots et bocaux uniquement) en ap-
port volontaire

A la déchetterie d’Harleville ou dans les quatre déchetteries de 
Chartres Métropole , vous pourrez porter tout le reste,  polysty-
rène, vaisselle, cartons sales, miroirs, vitres, déchets verts, cartons 
bruns pliés,  pots de peinture, gravats, métaux, batteries… et 
encombrants. Pour les horaires de la déchetterie d’Harleville, se 
reporter aux infos pratiques en dernière page de ce journal, pour 
les autres déchetteries, voir le « guide du tri ».

A la moindre hésitation, reportez-vous au « 
guide du tri », document que vous avez reçu  en 
même temps que votre bac roulant  gris foncé.

Une fête des mères au poil !

Qui a peur du grand méchant Loup, chantèrent les enfants de la 
chorale en entrant par le fond de la salle ? Certainement pas les 
mamans qui furent une fois de plus à la fête pour ce spectacle en 
leur honneur : défilé d’animaux dans différentes versions du petit 
chaperon rouge par les enfants du club théâtre, poésies dédiées 
aux mamans, mais aussi odes aux animaux de tous poils. Le dé-
cor, un portique en lego géants et les lumières bleutées et enso-
leillées de la scène animées par Alexis, ainsi qu’une sonorisation 
du spectacle, ont régalé yeux et oreilles pour le plus grand bon-
heur de tous. Les enfants, nombreux sur scène, ont su charmer 
leur auditoire et, comme toujours, attendrir le cœurs des mamans. 
Une collation, chouquettes et boissons, ainsi qu’une belle fleur 
pour chacune, la fête des mères fut une réussite.

Balade en compagnie de Léonard

Ce samedi 14 juin, par un beau temps frais et ensoleillé, Léonard 
de Vinci, célèbre peintre et inventeur de la Renaissance, aurait 
apprécié cette sortie à la réserve d’animaux «Beaumarchais» et 
au Clos Lucé, sa dernière demeure, près du château d’Amboise. 
Nombre d’enfants accompagnés de leurs parents ont ainsi pu ob-
server tous les secrets de la nature. 
Le matin, un safari train, en compagnie d’un guide, vous entraîne, 
dans la réserve Beaumarchais, à la rencontre des cerfs en liberté, 
des sangliers, des daims mais aussi des émeus, des nandous (mais 
qu’est-ce que c’est ???) ou des bisons. L’après-midi, découverte 
du Clos Lucé, des appartements de Léonard de Vinci en passant 
par le parc où, à chaque tournant, vous découvrez les inventions 
grandeur nature de Léonard et sa passion pour la botanique. Les 
enfants ont pu monter à bord du char d’assaut, du bateau à aube. 
Au total, un vingtaine de maquettes mobiles géantes revisitent 
ses inventions visionnaires, du roulement à bille à l’aéronautique. 
Et, on vous explique en détail tous ses secrets d’ingénieur. Merci 
Léonard !

* Nandou : oiseau coureur à aile réduite comme l’autruche ou l’émeu, 
originaire de la pampa d’Amérique du sud.



Mannequin vedette de Christian Dior  
de 1949 à 1959, cette belle femme grande, 
mince, à la taille très fine, aux yeux  violets  
et à la démarche de reine, n’était pourtant pas 
prédestinée à  cette gloire.

Lucie Daouphars, son vrai nom,  est née bretonne à Guiscriff  près 
de Quimper, le 14 juillet 1922. Elle est la dernière d’une famille 
de sept enfants. Son père cultive un lopin de terre très insuffisant 
et part donc tous les ans vers la Beauce et plus particulièrement 
Coltainville,  où le travail ne manque pas. Lorsqu’elle a cinq ans, 
toute la famille part pour  Coltainville sauf elle qui reste chez un 
oncle à Guiscriff. Vraie sauvageonne,  grande et très mince, elle y 
mène une vie libre au milieu des animaux et de la nature.
Puis sa mère vient la chercher et elle rejoint, à dix ans, sa famille à 
Coltainville et vit rue de Péreuze.

Elle achètera plus tard une maison à côté de la ferme de sa sœur 
Claire, près de l’église, où ses parents finiront leur vie-. Elle s’ac-
coutume à cette nouvelle  vie et cette grande tribu  et ne rechigne 
pas à suivre son père dans les champs, mais elle a souvent des 
problèmes de santé. 

Elle rentre dans une institution religieuse où elle apprend à 
coudre et à quinze ans devient  pour quelques heures par jour 
« petite main » chez une couturière chartraine où elle découvre la 
ville et ses vitrines.  

Pendant l’occupation, lors  d’un bal clandestin, elle rencontre un 
mécanicien, breton lui aussi, et malgré les réticences de ses pa-
rents dues à son âge, elle se marie en juin 1941 à Coltainville. 

 Lucky ou l’étonnant parcours menant 

Elle n’a pas 19 ans et son mari presque 23.  Elle part vivre à 
Chartres et une petite Michèle naît en  1942. Son mari devient 
gardien de la paix à Paris, elle le suit, ils vivent dans un minuscule 
appartement sans feu puis très vite il l’abandonne et elle se re-
trouve sans argent et sans travail.
Elle divorcera en 1947.

Elle devient soudeuse dans une usine et fait de la couture à do-
micile le soir. Fatiguée, elle a des malaises et se fait licencier. Elle 
est embauchée comme standardiste à 21 ans. Sa voisine de stan-
dard fait des remplacements de mannequin. Elle la persuade que 
sa ligne est idéale pour ce métier et lui décroche un remplace-
ment.  Les débuts sont difficiles car elle n’a ni l’aisance, ni l’expé-
rience nécessaires.  Lucie s’accroche, travaille et tire parti de son 
physique particulier pour se créer une personnalité. Les yeux en 
amande, les pommettes hautes comme certains bretons, comme 
son père, elle accentue ses traits et devient « princesse lointaine 
et mystérieuse » à la séduction presque asiatique. Elle entre chez 
Maggy Rouff comme doublure mais elle a du mal à vivre. 

Elle rejoint  Hermès en 1946 comme mannequin pour présenter 
la collection et c’est là qu’elle est surnommée « Lucky ». Elle  ren-
contre alors son deuxième mari Henri qu’elle épouse en 1950. 
Il est riche, la vie matérielle devient plus facile mais elle refuse 
d’arrêter son travail. C’est ainsi qu’il devient son imprésario et la 
fait sortir et se monter et en fait « un bel objet ». 

En 1947-1948, elle rejoint  Jacques Fath, homme doux et ferme. 
Le fossé est très grand entre Hermès et un grand couturier et 
Louise, mannequin, lui apprendra  avec beaucoup de patience 
le métier.  

Juste après une collection de Fath, 
elle est demandée par la revue 
américaine Harper ‘s pour « poser » 
les modèles typés de Dior. Dior la 
remarque et lui propose de l’em-
baucher. Ne pouvant prétendre à la 
première place chez Fath, elle ac-
cepte au bout de quelques mois en 
1949.  C’est encore un changement 
d’échelle puisque la  « cabine » Dior 
comporte 12 mannequins.  Dior est 
un homme apaisant à la voix douce. 
Il l’a met en confiance, lui fait passer 
des robes typées  et la révèle à elle-
même. Il meurt en 1957, Yves Saint-
Laurent le remplacera. 

Mannequin vedette, très en vue, elle 
joue le rôle d’ambassadrice de la 
marque, tant en France qu’à l’étran-
ger. 
Elle voyage beaucoup avec l’état-
major de Dior mais ne voit que les 
salons des pays qu’elle visite. Dé-
filés de gala, palaces, réceptions, 
rencontres avec les célébrités mon-
diales, présentation de mode, de 
bijoux, de coiffure, ces manifesta-
tions sont largement relayées par  la 
presse française et étrangère.  Elle 
est très connue aux Etats-unis  où 
elle collabore avec le magazine de 
mode Harper’s et « pose » les mo-
dèles de nombreux couturiers. Elle 
quitte définitivement Dior en 1959 
pour se consacrer aux projets qu’elle 
a réalisés.



du  Morbihan aux salons de Dior en passant par Coltainville  

En marge de sa carrière de mannequin vedette, elle a beaucoup œuvré pour le 
métier.
Soucieuse des autres, après avoir connu des heures noires, sans soutien et sans 
argent, elle crée la mutuelle des mannequins en 1952, rue François 1er avec trois 
objectifs. 

D’abord proposer une mutuelle, inexistante dans le métier. Les cotisations sont dif-
férentes selon que les demandeuses sont ou non  inscrites à la sécurité sociale mais 
elles ont les mêmes avantages. 
Puis être un refuge pour celles qui en ont besoin.
Enfin, placer les mannequins en prenant modèle sur ce qu’elle a découvert dans les 
agences de placement américaines. Chaque mannequin a une fiche et il est aisé 
de proposer à un couturier, un coiffeur, un photographe la personne qu’il souhaite.  
Cette activité lui vaudra  d’être traduite en justice car elle n’est ni déclarée, ni factu-
rée. Son procès, en septembre  1954, en présence d’une cinquantaine de manne-
quins a fait grand bruit. Elle est condamnée à une amende de principe puisqu’il y a 
infraction mais est félicitée par le président  pour l’œuvre d’entraide réalisée.

Souvent sollicitée pour des 
conseils, elle crée dès 1957 une 
école de mannequins pour 
transmettre tout ce qu’elle a mis 
tant de temps à découvrir seule. 
Très vite les élèves affluent, trente 
au bout de trois semaines. Elles 
viennent s’initier « au maintien » 
avec des professeurs  comme 
Louise de chez Fath. Elle installe 
l’école rue de Ponthieu,  le suc-
cès est là. Elle donne des cours 
particuliers le soir, apprend à ses 
élèves à  travailler leur démarche, 
à  « poser » en apprenant à se 
connaître pour devenir naturelle, 
à chercher leur personnalité.  Des 
cours de danse classique, d’art 
dramatique, de maquillage sont venus compléter son offre pour permettre à cha-
cune de trouver assurance et aisance nécessaires.

A nouveau divorcée en février 1959,  elle apprend à vivre seule, elle profite de sa fille 
dont elle a été si longtemps privée et de la petite fille qu’elle connaîtra.  Elle  trouve 
aussi sa raison d’être  dans son école. 

La maladie toujours présente dans sa vie, la terrasse le 16 juillet  1963,  à Paris, elle 
venait d’avoir 41 ans. Elle est enterrée, accompagnée par  de nombreux manne-
quins, dans le cimetière de notre commune où sa famille avait fait souche.

Un remerciement tout particulier à Michèle qui nous a ouvert en grand sa porte 
et ses archives et à la famille bretonne de Lucky, Anouk et sa famille,  qui nous ont 
aidés par leurs souvenirs et les  contacts donnés.



Le ping à Coltainville

Le Pongiste club est une association  indépendante depuis 1988, 
l’activité existait  auparavant au sein  d’une association multisports.
Notre objectif est de proposer une activité sportive accessible à  
tous  dans une commune rurale et de faire évoluer les joueurs 
jusqu’au niveau départemental.
Les bienfaits du Ping sont nombreux. Pour les enfants c’est un 
bon outil pour travailler la coordination et la mobilité. Il sollicite 
la concentration, la sociabilité et contribue à l’entretien du corps 
pour tous âges.
Notre effectif varie entre 15 et 37 joueurs, nous sommes 16 cette 
année : 3 garçons et 5 filles chez les jeunes, 7 hommes et 1  femme 
chez les adultes.
Le financement est assuré par les joueurs, avec l’aide de la com-
mune et des artisans ou patrons de société souhaitant aider  le 
milieu associatif.

Le Club est organisé en 2 pôles.

Les enfants à partir de 8 ans sont entrainés les mercredis de 
18h à 19h30.alternativement par 2 binômes composés d’un adulte 
diplômé et d’un jeune. Ils peuvent participer à des compéti-
tions quelques samedis dans l’année et nous les accompagnons 
jusqu’au plus haut niveau départemental. L’année dernière une 
joueuse est arrivée 2éme du département et 11éme de la région 
dans sa catégorie Si vous souhaitez faire comme elle, vous pouvez 
encore vous inscrire même en ce début d’année pour  42 à 52 e ; 
nous prêtons la raquette si nécessaire. Nous sommes toujours à 
la recherche de volontaires pour participer même ponctuellement 
à l’animation.
Depuis plus de 10 ans nous organisions à l’école une initiation 
d’un trimestre sur le temps scolaire pour 1 ou 2 classes. Cette ini-
tiation ne se fera pas cette année car l’inspection académique re-
fuse qu’une même activité dure plus de 4  ans consécutifs, même 
si elle n’a aucun coût pour l’école. L’école était notre vivier de 
joueurs pour le  Club. Nous en mesurerons l’impact sur les effec-
tifs dans les prochaines années.
Les adultes  s’entrainent les mardis et jeudis à partir de 20h30. 
Les séances sont libres ou structurées suivant leur souhait et nous 

pouvons faire intervenir en support des entraineurs profession-
nels du département. Les 14 compétions départementales, se dé-
roulent le vendredi soir.  Venez nous encourager, notre calendrier 
de compétition est sur le site de la mairie.
Si vous souhaitez vous divertir dans un sport passionnant et une 
ambiance amicale, nous sommes à la salle pour vous accueillir. 
Vous pouvez faire quelques séances d’essais avant de prendre 
votre licence.

Jean Leriche,  
Président du Pongiste Club de Coltainville

Dernière minute

Les deux jeunes présents dans les binômes auprès des enfants, in-
terviennent depuis une petite dizaine d’années, ils étaient encore 
mineurs au départ. En ce mois de décembre Jennifer et Sébastien 
Degas ont fait partie des 16 jeunes  retenus dans le département, 
par le service « jeunesse et sport » pour recevoir des félicitations 
pour leur engagement associatif Ils ont été officiellement récom-
pensés lors d’une cérémonie organisée à Morancez.
Nos félicitations et nos remerciements aux deux jeunes récom-
pensés. N’oublions pas dans ces remerciements Jean Leriche et 
Patrick Doucet, les deux adultes qui, depuis le début œuvrent au 
quotidien, avec beaucoup de persévérance et d’efficacité pour  
que ce club existe et  perdure et qu’il permette à certains jeunes 
d’évoluer au niveau départemental.

Le Bistroquai

Ce dimanche 28 septembre, une cinquantaine de spectateurs, 
enfants et adultes,  ont apprécié le spectacle humoristique d’une 
heure, donné par le club Théâtre des Adultes de Coltainville. 
Dans un café, nommé le «Bistroquai», six personnages  passent 
un réveillon sur des airs latino. Aux cours de répliques inspirées 
de brèves de comptoirs, entre rires, désespoir et compassion, ces 
êtres se racontent et nous renvoient à la comédie humaine où 
règne  tendresse et drôlerie. 

La régisseuse, Lucile, du haut de ses 12 ans, a magnifiquement 
réglé lumières, bruitages et sons et les comédiens nous ont en-
traînés dans une ambiance de bistrot qu’on regrette de quitter 
une fois le rideau tiré. Le rideau s’est levé à nouveau à 1a salle des 
fêtes de Champseru le 21 décembre.

Pétanque

36 participants, dont 6 jeunes, ont ré-
pondu présents pour le tournoi  de sep-
tembre, malgré l’absence d’habitués 
partis en voyage avec les pompiers.
Le lancer du « cochonnet » s’est effec-
tué à 13h30 précises pour les 18 dou-
blettes tirées au sort, et les rencontres 
se sont enchaînées dans la bonne hu-
meur. La finale, sous la surveillance de 
Jean François arbitre, a vu la victoire de 
la doublette senainvilloise, et le meilleur 
des jeunes a reçu sa coupe avec une certaine fierté.



Repas du 23 novembre

Comme tous les ans, les aînés se sont retrouvés avec joie autour 
du repas  organisé à leur intention.
C’est dans une ambiance conviviale et chaleureuse que s’est dé-
roulée cette journée qui offre  l’occasion de se réunir et d’échan-
ger. 
Au dessert, Monsieur  le Maire a rendu hommage à Madame Bap-
tiste,  doyenne de l’assemblée. 
En fin de journée, les irréductibles des cartes ont pu se regrou-
per pour jouer tandis que les autres  échangeaient  souvenirs et 
nouvelles. 

Satisfaction et Records

Cette année encore, le vide grenier a mérité sa réputation régio-
nale.
C’est en termes de records que cette manifestation 2014 a été 
marquée :
• RECORD pour le nombre d’exposants – une trentaine d’inscrip-
tions ont dû être refusées.
• RECORD pour la longueur d’exposition – 1,800 km.
• RECORD pour le nombre de visiteurs.

Les exposants, comme les organisateurs, ont été satisfaits :
• SATISFACTION recueillie pour l’organisation de ce vide grenier, 
grâce  à un bénévolat grandissant.
• SATISFACTION pour le chiffre d’affaire obtenu par les expo-
sants, même si cela n’est pas homogène entre tous. 
• SATISFACTION pour le Comité des Fêtes qui, grâce à un bé-
néfice record, va pouvoir améliorer et même élargir, les activités 
proposées tout au long de l’année.
Il est vrai que le temps idéal a facilité les choses et vidé tous les 
stocks des divers stands, en particulier celui de La buvette qui 
s’est retrouvé « à sec ».
Le 17ème vide grenier 2014 est terminé. Tournons-nous vers la 18ème 
édition, pour essayer de faire encore mieux. Certes, cela met la 
barre très haut, mais les records ne sont-ils pas appelés à être 
battus ?

Sortie Théâtre

Le groupe théâtral d’Houville-la-Branche s’est 
donné «Un air de famille» avec cette comédie 
de Bacri et Jaoui. Dans un décor très réaliste 
de bistrot, «Au père tranquille», lors de la fer-
meture, le patron, sa famille et son employé 
s’apprêtent à fêter l’anniversaire de Yolande. Là, 
même l’horloge joue un rôle en égrainant les 

heures passées dans ce café qui, grâce à l’adresse et la sincé-
rité des acteurs, n’avait rien du «Père tranquille». Les spectateurs 
nombreux ont fait un accueil chaleureux à une troupe appréciée 
pour sa vitalité et son humour. Merci pour cette très bonne soirée.

Soirée de Noël

Pour fêter Noël, nous avons décoré le village et demandé à un 
magicien de venir animer la soirée consacrée aux enfants et leur 
famille. Le magicien est devenu tour à tour jardinier qui a fait ap-
paraitre des fleurs, garçon de café qui a transformé les bouteilles 
en bouteilles différentes ou en verres…(certains petits curieux ont 
demandé où était le Monsieur qui prenait les bouteilles et met-
tait des verres à la place et le magicien a montré l’envers de son 
comptoir), banquier qui a trouvé des pièces sur la robe d’une pe-
tite fille ou dans ses oreilles, coiffeur d’une maman aux drôles de 
bigoudis, il a mis à contribution les enfants (et même une maman 
donc) pour réaliser ses tours et a tenu en haleine les spectateurs 
de tous âges.
Le Père Noël est arrivé juste à la fin du spectacle pour distribuer 
ses sacs de friandises puis la soirée s’est terminée de façon convi-
viale avec petits fours sucrés,  boissons  et beaucoup d’échanges. 

Etat civil 2014

Naissances
Dalon Lynn, Ann-Mari, Danièle le 24 janvier
Celant Enzo, Mathéo, Grégoire le 9 février 
Raimbert Maï-Lane, Martine, Laurence le 19 février
Parisset Lukas, Paul, Michel le 23 février 
Damiral Anna le 7 mars
Dorkel Sayana, Mandy, Lucienne le 21 mars
Vert Antonin, Christian le 7 août 
Dos Anjos Da Silva Jade, Alice, Laura le 10 octobre 
Loison Tom, Martial, Bernard le 24 octobre 
Prost Thémys, Michel, Jean le 12 novembre 
Mariages
Joan Hiblot et Mylène Duval  le 7 juin 
Maxime Viard et Bérénice Prévost le 23 août
Nicolas Jarry et Delphine Bourges le 30 août 
Laurent Denis et Marianne Menant le 20 septembre
Décès
Annick Legrand née Hée le 16 février
Denise Javault née Thierry le 8 mars
Georgette Demachy née Moitié le 27 juillet
Denise Hoyau née Dubus le 25 septembre
Lionel Millochau le 9 novembre
Bernard Prévost le 10 novembre 



Agenda médical

Hôpital Louis Pasteur 02 37 30 30 30

Pharmacies
Jouy : Morel    02 37 22 20 06
St Prest : Siabas  02 37 22 37 33
Chartres : Pouzols   02 37 ???????
C. C. Carrefour   02 37 34 04 58

Infirmiers
Jouy : Agnès Fauconnier et Aline Decrock 02 37 22 24 57 

CPAM (Caisse Primaire d’Assurance Maladie) 3646

Secours – Urgences
Gendarmerie ou 17 02 37 91 27 10
Pompiers 18 
SAMU 15
Appel urgence européen 112
SAMU Social 115
Enfance maltraitée  119

Agenda Technique

RSEIPC (Régie Electrique Intercommunal du Pays Chartrain)
Clientèle 02 37 91 80 00
Dépannage 24/24 02 37 91 80 20

Service eau et assainissement
Service client : Véolia  02 37 28 38 38
Services techniques Chartres Métropole  02 37 91 35 20 

Téléphone Orange
Dérangements    10 13

Renseignements administratifs 39 39

Agence Postale

St Prest 36 31
9h30 à 12h et 14h à 16h30 (samedi : 9h à 12h)

Transports

Bus 08 12 04 28 28
Les horaires sont affichés aux arrêts de Senainville et Coltainville 
ou disponibles en mairie et à la gare Routière

Gare SNCF
Jouy (lundi au vendredi 6h05 à 13h20  ) 08 99 34 14 37  

Transport à la demande 08 25 30 28 00

Agenda Enfance

Assistantes maternelles
Une liste des assistantes maternelles est disponible en mairie
Ecole Daniel Alix 02 37 31 60 23
Centre de Loisirs (Activités pour les 3 à 12 ans 
et pour les 12 à 17 ans). Contact : PEP28  02 37 88 14 14 
Accueil de loisirs de Jouy : Aurélien Poulain  02 37 22 33 88

Paroisse Saint Gilduin
Curé : Père Evynx Monestime 02 37 21 45 72

Ordures ménagères
Collecte tous les lundis et un jeudi sur 2 pour les poubelles de tri 
à partir de 13h. Les tournées sont décalées d’une journée en cas 
de jour férié (voir le calendrier).

Déchetterie d’Harleville 02 37 90 92 72
Ouverte les lundi, mardi, vendredi et samedi de 9h à12h45 et 14h 
à 17h45 et fermée les mercredi, jeudi, dimanche et jours fériés
A domicile pour les encombrants :2 dates (voir calendrier) 
Chartres Métropole Info Déchets :   0 800 22 20 36

Infos pratiques

Les Associations et Centres d’Activités de la Commune

Amicale des Sapeurs Pompiers
Christian Béaur    

Club de Gymnastique
Laurence Avenet   02 37 31 97 71

Comité des Fêtes de Coltainville-Senainville
Jacques Bouard 06 75 81 00 58

Football
Thierry Chaumont 06 19 34 01 93

Pongiste Club de Coltainville
Jean Leriche       02 37 31 90 31

Société de Chasse
Jean Claude Fouré       

Atelier théâtre 
Socha Tessier 02 37 22 29 10

Ateliers de travaux Manuels du mardi
Josiane Buisson

Réunion des Retraités (dès 60 ans)
Dans la salle des associations (Renseignements en mairie)

Centre Equestre La Sablière
Rue de la Croix Buisée 02 37 31 69 05
Site : www.centre-equestre-la-sabliere.ffe.com/

Activités artisanales, commerciales et diverses

Bar de la plaine Frank Vivier 09 82 52 92 24
Architecte  Fanny Huron 06 72 44 48 53
Couverture Zinguerie BDF Bruno Lochet  02 37 31 64 99
Décoration d’intérieur  Quitterie Chailley 06 15 87 46 27
Electricité Générale Yvon Thirant  02 37 31 92 21
Maçonnerie Jimmy Loison 02 37 28 31 69
Entretien Création espaces verts Pascal Bidault 02 37 31 92 68
Petits travaux d’entretien d’espaces verts LPB 02 37 31 92 68
Peinture  Claude Lebatteux 02 37 22 33 78
Réparation d’horloges Galloni  02 37 31 41 85
(annexe de l’horlogerie bijouterie de Gallardon) 
Retouches Ana travaux de couture 02 37 31 66 67

Si vous souhaitez figurer sur cette liste, merci de déposer vos 
coordonnées en mairie

Mairie de Coltainville : 02 37 31 60 66
Courriel : mairie.coltainville@wanadoo.fr

Heure d’ouverture au public
Lundi et Vendredi de 17h à 19h

Mercredi de 10h à 12h
et sur rendez-vous pour actes particuliers.

Comité de rédaction
Jacques Bouard - François Ferrari - Frédérique Galiotto 

Jean Leriche - Marie-Hélène Simi - Socha Tessier.

Au seuil de cette année 2015, nous vous souhaitons  
à tous beaucoup de joies et de réussite dans vos projets.

Message du comité des fêtes
 Si vous l’envie d’ investir un peu de votre temps dans l’anima-
tion de la Commune, n’hésitez pas à nous contacter par mail 
ou téléphone, nous avons besoin de bénévoles et d’idées 
pour organiser et développer nos activités. 


